

Peso se deprecia tras decisión de política monetaria

Perdió 4.40 centavos

● La moneda se perfila a cerrar el mes con una fuerte depreciación, ante el nerviosismo resultado de las elecciones

José Antonio Rivera
jose.rivera@eleconomista.mx

El peso se depreció este jueves en una jornada volátil. La divisa perdió terreno tras el anuncio de política monetaria del Banco de México (Banxico), en un día en el que también se conoció a nuevos miembros del gabinete del próximo gobierno.

El tipo de cambio terminó la jornada en 18.4088 unidades por dólar, que frente al registro de 18.3648 unidades por billete verde del miércoles, con los datos oficiales del banco central, el peso registró una pérdida moderada de 4.40 centavos o 0.24 por ciento.

El Banxico anunció este jueves que, en una decisión no unánime, mantendrá sin cambios su tasa de referencia en 11 por ciento.

Explicó que los retos en ambos lados del balance de la inflación “ameritan continuar con un manejo prudente de la política monetaria”.

Tras la decisión, el peso presentó un comportamiento volátil. Primero se observó una mejora de hasta ocho centavos en el precio y después absorbió el avance, llegando a perder 10 centavos.

“El balance de riesgos se mantiene con un sesgo al alza, por lo que Banxico estará en un constante monitoreo de las diferentes variables que puedan incidir en la presión de los precios. Rango a observar: 18.20 a 18.60”, dijo Juan Carlos Cruz, docente de la EBC.

Horas antes, la presentación de los nuevos perfiles para el gabinete de gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, llevó al peso a caer levemente a 18.40 unidades, luego de haber oscilado en un principio alrededor del cierre del miércoles.

La moneda se perfila a cerrar el mes con una fuerte depreciación, atribuida principalmente al nerviosismo que generó el resultado de las elecciones. Con un cierre de 16.9682 en mayo, ha perdido 1.44 pesos, equivalentes a 8.49 por ciento.

Bolsas caen

Los índices bursátiles locales sumaron una sesión negativa a un junio que muy probablemente cerrará con pérdidas, atentos a los nuevos anuncios gubernamentales, de política monetaria y datos económicos.

Al concluir la jornada el S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores perdió 0.36% a 52,279.5 puntos, en tanto que el FTSE-BIVA, el índice más representativo de la Bolsa Institucional de Valores (Biva), bajó 0.5% a 1,068.16 enteros.

Los indicadores presentaron su cuarta baja en cinco días de operaciones. Como ha ocurrido varias veces las últimas semanas, las canastas accionarias quedaron cerca de mínimos de siete meses.

Los inversionistas asimilan que la tasa de desempleo de México quedó debajo de lo esperado en mayo para permanecer en mínimos históricos, dando continuidad al fuerte mercado laboral como un positivo elemento para el consumo, pero un reto para el combate a la inflación.

Además, tanto las exportaciones como las importaciones de México subieron durante el quinto mes, que terminó por registrar un superávit comercial. (Con información de Infosel)



8.49%

HA PERDIDO

la moneda mexicana frente al dólar en junio.

La presentación de los nuevos perfiles para el gabinete de Claudia Sheinbaum Pardo, llevó al peso a caer levemente a 18.40 unidades por dólar.





El balance de riesgos se mantiene con un sesgo al alza, por lo que Banxico estará en un constante monitoreo de las diferencias variables que puedan incidir en la presión de los precios”.

Juan Carlos Cruz,

DOCENTE DE LA EBC.

Volatilidad

En una jornada cargada de información la elevada volatilidad se hizo presente y el peso terminó cediendo terreno frente al dólar.

Tipo de cambio intradía | PESOS POR DÓLAR



FUENTE: BANXICO Y TRADINGVIEW

0.24%

GRÁFICO EE

